

Apoya Sindicato, ahora, a Harfuch

SELENE VELASCO

El líder del Sindicato Nacional de Trabajadores del Metro (SNTSTC) pasó de apoyar a candidatas y representantes de la Alianza Opositora como Alejandra del Moral y Beatriz Paredes—, a respaldar al aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno, Omar García Harfuch.

El ex Jefe de la Policía capitalina destacó haber recibido la invitación de Espino a la clausura del 20 Congreso Nacional Ordinario del Sindicato, realizado a puerta cerrada en Coyoacán.

En un discurso de 3 minutos y 33 segundos, el ahora aspirante a ser Jefe de Gobierno elogió al dirigente gremial, así como a las y los empleados del Metro.

Dijo que el SNTSTC se caracteriza por tener espíritu combativo, ser unido y consciente sobre la lucha obrera, además de considerarlo admirable y un ejemplo para los sindicatos de todo el País.

"Quiero ponerme a sus órdenes, escucharlos, conocer sus opiniones y aprovechar la gran experiencia de décadas que ustedes tienen en el Metro para buscar su mejoría constante.

"Nosotros sabemos reconocer liderazgos, hoy reconocemos su liderazgo, su preocupación genuina y constante

por todos los integrantes de este gran Sindicato. Trabajemos juntos por una Ciudad donde no haya divisiones ni desigualdades", añadió.

Espino lo llamó amigo y celebró su gestión al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Además enfatizó en que, como Sindicato, aportan ideas a los gobernantes.

"Formamos parte de un movimiento revolucionario que aporta ideas, proyectos y opiniones productivos a los directivos de nuestra fuente de trabajo y del Gobierno de la Ciudad de México", dijo.

"Y le hacemos saber que nuestro gremio aprecia y valora mucho su gestión y su determinación para reducir significativamente los índices de la delincuencia en la Ciudad de México", agregó.

Espino ha sido diputado a nivel local y federal por diversos partidos como el PRI y el Partido Verde. Desde hace casi 40 años se ha mantenido al frente del sindicato del Metro, que agrupa a más de 12 mil personas.

Omar García Harfuch, ex titular de la SSC

Sabemos reconocer liderazgos, hoy reconocemos su liderazgo, su preocupación genuina y constante por todos los integrantes de este gran Sindicato".



■ El dirigente y el aspirante, al término del 20 Congreso Nacional Ordinario del Sindicato del Metro.

